
委員質問・意見等

第 99 回定例会（9 月 7 日）後受付分

 新潟県に対する質問

福島第一原発の事故から半年（６ヶ月）が経った。当然のことながら、発生から現在

までの経過・経緯が集約されているはずである。だとすれば、『防災計画を見直す』こと

はどこまで進展しているのか？具体的なことはともかく方向性や将来像はできているは

ず。稼働中という現実を踏まえ、速やかに避難計画を策定すべきであると考えるがいか

がか？


